

2024-07-08

Sheinbaum apoya el «voto por voto» en la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notigram.com/mexico/nacional/sheinbaum-apoya-el-voto-por-voto-en-la-alcaldia-cuauhtemoc-20240708-1272730>

En medio de la polémica desatada por el resultado de las elecciones en la alcaldía Cuauhtémoc, la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum, se sumó al llamado del «voto por voto» que solicita Morena en esta demarcación.

La situación surgió luego de que Catalina Monreal, candidata de Morena e hija del senador Ricardo Monreal, resultara derrotada por Alessandra Rojo de la Vega, abanderada de la coalición PRI, PAN y PRD.

En una reciente conferencia de prensa, Sheinbaum fue cuestionada sobre su postura frente a este tema y no dudó en expresar su apoyo al conteo exhaustivo de votos: «Yo no entiendo por qué no se abrieron todas las casillas, si tienen la certeza de que ganó el PRIAN la Cuauhtémoc, ¿por qué no se volvió a contar los votos, por qué cerrarse a eso? ¿qué problema tienen que se abra?, si están seguros del triunfo», señaló.

La postura de Sheinbaum va más allá, ya que sugirió que el recuento de votos podría llevarse a cabo en menos de un día por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México. Además, dejó claro que si la situación fuera al revés y fuera la alianza PRI-PAN y PRD quien solicitara el recuento de una elección ganada por Morena, estarían de acuerdo en que se realizará la revisión correspondiente.

Sheinbaum pide transparencia en el proceso electoral

La virtual presidenta electa también hizo un llamado a la certeza y transparencia en el proceso electoral, señalando que es fundamental dar respuesta a las demandas de la ciudadanía y garantizar la legitimidad de los resultados electorales.

Cabe destacar que la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) suspendió el recuento total de votos en la demarcación. La polémica comenzó el jueves 4 de julio, luego de que Caty Monreal, candidata de Morena y aliados, exigiera un recuento de los votos al Tribunal de la Ciudad de México, mientras que Alessandra Rojo de la Vega lo consideró como un intento de fraude.

Sin embargo, tras la suspensión del recuento total de votos, Alessandra Rojo de la Vega será alcaldesa de Cuauhtémoc al menos durante los próximos tres años, dando continuidad a la preferencia ciudadana por la alianza PRI-PAN-PRD que consolidó Sandra Cuevas en 2021.